

# Bush despliega tropas en Africa

EEUU había instalado fuerzas especiales contra Al Qaeda para impedir la entrada del terrorismo islámico en Europa

MARIA RAMIREZ  
Especial para EL MUNDO  
NUEVA YORK.- Sólo tres días antes del 11-M, el Pentágono confesó que estaba trabajando «con fuerza» en el norte de Africa, donde Al Qaeda «tiene gran interés» en encontrar nuevos «refugios».

El general Charles Wald, el segundo del Comando Europeo de EEUU, acababa de llegar de un viaje por 11 países de Africa septentrional y contó, en una reunión con periodistas africanos, que el Ejército de EEUU luchaba contra la entrada del terrorismo islámico en Europa. Las fuerzas especiales están instaladas desde hace meses en Mauritania, Mali, Chad y Nigeria, y la cooperación militar está en marcha en Argelia, Túnez y Marruecos, el país de origen de tres de los cinco detenidos.

«El hecho de que Al Qaeda haya estado ahí es un indicador de que en el futuro, y tal vez ahora, planean operar en el norte y oeste de Africa», dijo el general Wald, según la transcripción oficial de su conversación en Washington hace una semana. Durante su viaje, Wald declaró a Reuters que los extremistas islámicos «están buscando un lugar donde puedan hacer lo mismo que en Afganistán». Su participación en el tráfico de diamantes de Sierra Leona suponía «una muy mala señal».

Al Qaeda está «perdiendo» -dijo ayer, en cambio, la secretaria de Seguridad Nacional de EEUU, Condoleezza Rice- porque tanto el ataque en Madrid, si se confirma la autoría del terrorismo islámico, como los posibles contra otros aliados europeos son «escaramuzas», mientras EEUU es «un país más seguro».

En los próximos meses, la Administración Bush promete más de la «política agresiva y dura» que,

según Rice, está triunfando contra los extremistas. Tanto ella como el secretario de Estado, Colin Powell, sostienen, en cualquier caso, que es «demasiado pronto» para decidir si Al Qaeda es la autora del 11-M.

«Es simplemente prematuro juz-

gar. No creo que sepamos lo suficiente y los españoles son muy buenos para este tipo de investigaciones», dijo Powell. «La guerra contra el terrorismo tiene que ser luchada... sea contra ETA o Al Qaeda», añadió.

Rice también destacó que «no

hay diferencia» entre los terroristas vascos y los islámicos: «Es el mismo método, tratar de intimidar a la gente con violencia y aterrorizarla».

Para EEUU, el 11-M ya es parte de su campaña electoral, de su defensa de la guerra y de la existencia

de armas de destrucción masiva en Irak, desmentida esta semana por su propio inspector, David Kay. Todos alaban al Gobierno de José María Aznar por implicarse en su «guerra contra el terror». Informes de la ONU y la CIA han desmentido la relación entre el régimen iraquí y los terroristas islámicos, mientras coinciden en que ahora, en medio del caos, Al Qaeda sí opera en Irak.

Howard Dean, el ex candidato demócrata y el único que se opuso a la guerra, defendió que las declaraciones de Rice son «ridículas» y «Al Qaeda está claramente viva y en buen estado», dijo.

## EL ZOO DEL S. XXI

### C. BIN LADEN

## La cuñada de Osama

Viene de última página  
Osama había prohibido los biberones por un ridículo prejuicio contra sus tetinas de caucho. «El sufrimiento de su hijo importaba menos a sus ojos que una regla del siglo II, sin duda extraída de un versículo del Corán».

Separada de su marido desde 1988 y despreciada por su familia política, está convencida de que Osama sigue vivo y recibe ayuda de los suyos. «No tengo ninguna prueba, pero si estuviera muerto, la familia habría manifestado su duelo de una forma u otra», dice.

«En mi opinión, es impensable que los Bin Laden hayan cortado todos los puentes con Osama. No se priva a un hermano de los dividendos de la empresa paterna».

En su libro confiesa también su inquietud sobre el futuro del mundo libre: «Ese temor y mi indignación reposan en la convicción de que la mayoría de los saudíes sostiene las ideas extremistas de Osama y que los Bin Laden y la familia real avanzan todavía de la mano, aunque sus relaciones son a veces demasiado intrincadas para que sean evidentes».

“La intención no es lo que cuenta. Es el acierto.”

Regala Pack Movistar Activa.

No es por precio, ni porque sea Multimedia, es porque es para tu padre.

69 €

GRATIS

75€ + 100 + 100

DE SALDO MENSAJES CORTOS MENSAJES CON FOTO Y SONIDO

Telefónica Movistar

unitec 902 20 82 09